

FDP

Die Liberalen
Malters

Öffentlicher Sommeranlass Muoshofprojekt

Wieso braucht es Investitionen in die Schulanlage Muoshof?
Der Schulleiter zeigt uns die Gründe vor Ort.

mit Wurst und Bier

Mittwoch, 29. Juni 2022

19.00 Uhr, Schulanlage Muoshof

Programm

- Der Schulleiter zeigt, wieso Investitionen nötig sind
- Vertreter von Gemeinderat und Baukommission geben Infos zum Projekt
- Wir nominieren für den Kantonsrat
- Gemütlicher Austausch bei Wurst und Bier



Wir freuen uns auf
viele Teilnehmende und einen
gemütlichen Sommerabend